



Pièces	3 Pièces
Superficie	77 m²
Référence	24-216
Prix	1 600 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Dans la résidence la plus prestigieuse du cap martin, excellent trois pièces avec mezzanine et grande terrasse, rénové par un architecte. L'appartement est situé dans le prestigieux ancien grand hôtel, dont il conserve le charme du début du siècle, et permet de profiter de tous les services exclusifs de cette copropriété : conciergerie, piscine sur mer, plage privée, restaurant, espaces de jeux, bibliothèque et trois courts de tennis parfaitement entretenus. Opportunité unique à ne pas manquer ! Pour information : daniela polo, pr properties by keller williams, tél. 06 71 50 20 67 les ...

In the most prestigious residence in cap martin, excellent three-room apartment with mezzanine and large terrace, renovated by an architect. The apartment is located in the prestigious former grand hotel, of which it retains the charm of the beginning of the century, and allows you to take advantage of all the exclusive services of this condominium: conciergerie, swimming pool on the sea, private beach, restaurant, gaming spaces, library and three perfectly maintained tennis courts. Unique opportunity not to be missed! For information: daniela polo, pr properties by keller williams, tel. +33 ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

